

Nombre de alumnos: Omar Adriel Maza Gómez.

Nombre del profesor: Lic. Mónica Lisseth Quevedo

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Desarrollo humano.

Grado: Sexto cuatrimestre.

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: Semi-escolarizado



INTRODUCCION

En este presente ensayo les voy a dar a conocer como una persona trasciende, realiza sus propósitos, metas lo que se halla propuesto en su vida.

La experiencia trascendental no es un poder neutral por el que conocemos a Dios. No nos permite “dominar” nuestra experiencia. En vez de eso, la experiencia trascendental nos permite conocernos como seres finitos, seres finitos que pueden sobrepasar su finalidad.



TRASCENDECIA HUMANA

Nosotros como seres humanos estamos aptos para todo, cosas espirituales, sociales, política, educativo, etc. Cuando un bebe llega al mundo nace con un estado de inocencia y dependencia completa.

A veces dicen una frase “Muchos seres humanos mueren sin haber nacido completamente” que quiere decir mueren sin haber vivido la vida plenamente a cómo debe de ser.

Estas tres palabras: lo biológico, lo psíquico y lo social se forman en solo una, el hombre por naturaleza es configurado por aciertos y desaciertos, siempre buscamos trascender, porque nosotros siempre queremos más de lo que ya tenemos

Nosotros tenemos la capacidad de ser parte del mundo, atreves de nuestras experiencias, conocimientos, transcendemos en el mundo y en nuestra sociedad.

CARACTERISTICAS DE UNA PERSONA TRASCENDENTE

Nosotros somos seres humanos libres, inteligentes, capaces de salir adelante por nosotros mismos, en pocas palabras somos únicos, originales e irrepetibles.

Aun sabiendo que tenemos la capacidad de cambiar algo malo a algo bueno para ir trascendiendo.

Un ejemplo si somos personas que no tomamos nuestras propias decisiones, que nos dejamos manipular, que no utilizamos nuestra inteligencia a como se debe, nunca llegaremos a donde queremos, solo seremos un espejo de las metas de otros.

Las fortalezas proporcionan la explicación para la estabilidad de la vida bien vivida.

Para que uno pueda trascender siempre en su vida tiene que tener varias de estas fortalezas: la sabiduría, el conocimiento, la creatividad, la curiosidad, y tienen que ser de mentalidad abierta, perseverantes, autenticidad, valentía templanza, prudencia, gratitud, esperanza, equidad, humanismo, amor, vitalidad, excelencia, etc.



CONCLUSION

Cada ser es único, inteligente, capaz de tomar de decisiones, somos transformadores de nuestra herencia pues la recibimos y hacemos lo nuevo con ellas, trascendemos de lo que tenemos para lograr hacer algo más.

Somos capaces de reconocer a los demás y a nosotros mismos, como personas, así mismo hacemos que esa persona cuente con nosotros en base a nuestras experiencias en todo el mundo.

